

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 06.10.2010



+++ Mit dem Förderverein auf Besichtigungstour. Der Förderverein der Feuerwehr

Cronenberg e.V. hatte Interessierte zu einem Ausflug eingeladen. Ziel war die Hauptfeuer- und

Rettungswache der Berufsfeuerwehr Wuppertal in der August-Bebel-Straße in Elberfeld. Den Besuchern, es handelte sich dabei ausdrücklich um Nicht-Feuerwehrmitglieder, konnte mit der Aktion eine aufschlussreiche Informationsveranstaltung geboten werden. Einblicke in das gesamte Spektrum einer modernen Feuerwehr – Brandschutz, technische Hilfeleistung, Umweltschutz und Rettungsdienst – wurden von kompetenten Mitarbei-

tern der Berufsfeuerwehr gewährt. Die Besucher waren überrascht, mit welcher modernen Geräten und Fahrzeugen die Berufsfeuerwehr Wuppertal ausgestattet ist. Abgerundet wurde der Besuch mit einem Blick in die „Gemeinsame integrierte Regionalleitstelle Solingen-Wuppertal“, die ihren Standort ebenfalls in der August-Bebel-Straße hat. Fazit der Veranstaltung: Eine erfolgreiche Aktion, die sicherlich wiederholt werden wird. +++